

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Oramos por Marisol Quispe, sigue a la espera de resultados y en tratamiento médico. Samuel Arias. Mónica Velasco, Adriano de Oliveira se recupera poco a poco. Paula Regina. Paquita Martínez en espera de operación.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Eva del Pino, hija de nuestros hermanos Rafa y Paqui, está ingresada por un episodio de neumonía. Su estado es de mejoría. Seguimos orando por ella.

- El **calendario mundial de oración** por la iglesia perseguida nos invita a orar en esta semana por: **Lunes:** Mauritania, por los creyentes cristianos clandestinos. **Martes:** Uzbekistán, Ora por la protección y provisión de Dios para los cristianos que pierden sus trabajos o son expulsados de sus comunidades. **Miércoles.** Colombia, Ora por la protección de los pastores y para que su fe permanezca firme. **Jueves.** Burkina Faso, Ora para que el Señor obre en las vidas de los creyentes perseguidos y expulsados de sus comunidades. **Viernes:** República Centroafricana, . Los líderes cristianos que denunciaron públicamente la violencia han sido amenazados, y sus iglesias saqueadas e incendiadas **Sábado:** Vietnam, La mayoría de los cristianos pertenecen a las comunidades étnicas de Vietnam, por lo que se enfrentan a la exclusión social, la discriminación y las agresiones **Domingo:** Turkmenistán, El gobierno restringe fuertemente la libertad religiosa, y las iglesias son vigiladas.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (salvo primer domingo de mes)
Domingo	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra
Martes/Miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Caixabank: **ES88 2100 3830 2213 0045 4001** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados.

pastor@iebgetafe.es

primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 19 Marzo 2023

Avda. Francisco Fernández Ordoñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

Libertad y Libertad religiosa (yII)

Por Juan Antonio Monroy

La Declaración de Derechos del Hombre, adoptada por la Asamblea General de las Naciones Unidas que tuvo lugar en el Palacio de Chailot, en París, el 10 de diciembre de 1948, recogió –en el papel– estos derechos de la persona. En su artículo II establece: “Toda persona tiene todos los derechos y libertades proclamados en esta Declaración, sin distinción de raza, color, sexo, religión, opinión política o de cualquier otra índole, origen nacional o social, posición económica, nacimiento o cualquier otra condición”.



En el artículo XVIII añade la Declaración: “Toda persona tiene derecho a la libertad de pensamiento, de conciencia y de religión; este derecho incluye la libertad de cambiar de religión, así como la libertad de manifestar su religión o creencia, individual o colectivamente, tanto en público como en privado, por la enseñanza, la práctica, el culto y la observancia”.

Si las naciones firmantes de esta Declaración cumplieran lo que en su día aprobaron en el papel, el mundo sería una balsa de aceite. ¿Cuántos países aplican esta legislación a sus ciudadanos? Estos derechos han sido batidos en brechas por todas partes por las mareas de poderes absolutistas y dictatoriales. Y por las mismas instituciones religiosas, de todos los signos, que deberían haber sido las primeras en reconocerlos y aplicarlos.

En los anaqueles de mi biblioteca, donde figuran los libros sobre libertad religiosa, puedo contar hasta veinte que acumulan argumentos para negar este derecho, que es natural y de origen divino. Otros discurren a su modo sobre los límites de la libertad religiosa. Se entretienen en averiguar si la llamada conciencia errada tiene derecho a que se le reconozca su libertad. Pero, ¿quién determina dónde está el error y dónde la verdad? Para una religión, todas las demás viven en el error. ¿Se debe aplicar este principio -errado en sí mismo- para determinar quién tiene y quién no tiene derecho a la libertad religiosa? “Es de derecho humano y de derecho natural que cada uno pueda adorar lo que quiera”, escribía Tertuliano dos siglos después de Cristo. Quince siglos más

tarde, el filósofo inglés John Locke, en su “Carta sobre la tolerancia”, insistía en el alcance universal de la libertad religiosa. Dijo: “Ningún hombre está ligado de



...//...

manera connatural a una iglesia o secta determinada, sino que cada uno se une voluntariamente al grupo en el que cree haber hallado la profesión de fe y los ritos verdaderamente gratos a Dios”.

Esta iniciativa individual de la persona debe ser reconocida y protegida por las leyes; también aceptada y respetada por la sociedad.

Esto es libertad religiosa.

Juan Antonio Monroy es pastor jubilado, periodista y conferenciante, y fundador de las Iglesias de Cristo en España

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- **II Curso de monitores de campamentos** 24 al 26 de Marzo en el Centro de Retiros “Pinos Reales”. Nuestra familia pastoral participa como organizadores y formadores en diferentes áreas. Más información en Tablón de anuncios.

- **Olimpiadas Evangélicas 2023**. Ya están en marcha las inscripciones. Miriam y Marta Gil se encargan de hacerlo. Dirígete a ellas si deseas que tus hijos puedan participar. En el Tablón de anuncios podemos ver toda la información disponible. Edades entre 3 a 16 años. Toda la iglesia está invitada a participar como espectadores y animar a nuestro equipo de atletas.

- **Oportunidades de servicio en tu iglesia**. Nuestra iglesia es el cuerpo de Cristo. Como comunidad de fe hay oportunidades de contribuir a la edificación de ese cuerpo por medio de nuestros dones. (Efesios 4:12). Puedes colaborar en las distintas áreas de servicio. Visita el Tablón de anuncios y únete a un grupo de hermanos para ser de bendición y crecer en el Señor juntos.

- Próximas actividades: **Culto de Semana Santa**, jueves 6 de Abril a las 18:30h. Este año no habrá culto unido de las iglesias bautistas de Madrid como en otras ocasiones. La iglesia de C/ General Lacy ha tomado la iniciativa de invitar a su culto al resto de iglesias que lo deseen. Nuestra iglesia se sumará a este culto por lo que no tendremos nuestra conexión por zoom. Se avisará si hay posibilidad de seguir el culto por internet en directo.

- La Comunidad Bautista de Madrid organiza el **Primer encuentro de oración de las iglesias** que se celebrará el **sábado 6 de Mayo a las 10:30h** en la iglesia de C/ General Lacy, 16-18 (Madrid). Metro Atocha Renfe o Palos de la Frontera. Una oportunidad de poner delante del Señor los ministerios de la CBM, su liderazgo y la visión necesaria que necesitamos como iglesias.

NOTICIAS DEL MUNDO

Protestantedigital.com

**Festiva y multitudinaria
marcha por la vida en Madrid**

MADRID. Más de 50.000 personas, según cifras de la organización -unas 23.000 según la Delegación del Gobierno en Madrid-, de unas 500 asociaciones de toda España, han participado este domingo en la marcha “¡Sí a la vida!” en Madrid.

La marcha organizada por la 'Plataforma Sí a la vida' transcurrió en un ambiente festivo y alegre, con familias completas, personas de todas las edades y muchos jóvenes participando en una marcha que reivindicó el derecho a la vida y acentuaba su crítica hacia las leyes aprobadas por el Gobierno a favor del aborto y la eutanasia. En la cabecera de la marcha se encontraba Susana Macías, presidenta de Aesvida, organización evangélica que participa en este movimiento provida.

En declaraciones a Protestante Digital, Macías destacó la participación de miles de personas en la marcha llegando de otras ciudades en autobuses. Además, señaló que este año se ha puesto un mayor énfasis en la crítica a la ley de eutanasia, sin dejar de lado la lucha por el no nacido y el fomento de la vida y la familia como pilares de la sociedad.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 26 Marzo 2023

SAÚL Y LA ADIVINA DE ENDOR

(1º Samuel 28)

A cargo de Lidia Lois



PROGRAMA “Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h

Emisión: 26 de Marzo 2023

Lume: La llama sigue viva

“El terror funciona” es una de las afirmaciones del proyecto audiovisual Lume, que se ha estrenado recientemente en Segovia. Hoy conoceremos el impacto de la dictadura franquista entre los evangélicos segovianos y a los protagonistas de este documental.



ESTA SEMANA CUMPLEN AÑOS...

Ángeles Cámara Torres

Miércoles 22